

POURQUOI LE CAREME DURE-T-IL QUARANTE JOURS ?

DES SUGGESTIONS POUR LES ELEVES DU CYCLE II :

Le mot « Carême » vient du latin quaresima, qui signifie « quarante ». Ce nombre rappelle deux événements : les quarante années durant lesquelles les Hébreux traversèrent le désert avant d'entrer en Terre promise, et les quarante jours que Jésus passa dans le désert, où il fut tenté. Les quarante jours du Carême ressemblent à une marche dans le désert : dans le secret, chacun prie, jeûne et partage pour préparer son cœur à la grande fête de Pâques.



A TES CRAYONS :

A partir du 6 Février, mercredi des Cendres, nous serons en route pour quarante jours de Carême ! Colorie ces quatre scènes qui te donneront des petites idées pour préparer joyeusement ton cœur à Pâques.



Je te rencontre chaque jour quelques minutes dans la prière, mon Dieu !



Je suis un artisan de paix à la maison, à l'école, au catéchisme, autour de moi.



Je rends service et j'accomplis de petits actes avec amour et sans me faire remarquer !



Je fais l'effort de partager ce que j'aime. Puis en accord avec mes parents, j'offrirai l'argent correspondant à une association.

Extrait de la revue Maxilien – Editions Edifa